



## May 2021 Newsletter/Bulletin du mois de mai 2021

\*\*Instagram: @actionsandyhill

Facebook: @ActionSandyHill

Twitter: @ash-accs \*\*

\*\* Watch for ASH on Nextdoor! \*\*

*Hello Action Sandy Hill Members! / Chers membres d'Action Côte-de-Sable,*

*This email contains information about the activities of your community association and neighbourhood. Newsletters, both present and past, can be found at <http://www.ash-accs.ca/documents/ash-newsletters-archive/>. Please contact us at [info@ash-accs.ca](mailto:info@ash-accs.ca) with any questions, concerns and comments. The next Board meeting is on **May 31, 2021** and will be a virtual meeting; please send us an email at [info@ash-accs.ca](mailto:info@ash-accs.ca) to request the login link to the meeting. Minutes from the meetings are published at: <http://www.ash-accs.ca/meetings-minutes/>*

*Ce courriel contient de l'information concernant les activités de votre association communautaire et votre quartier. Vous trouverez des bulletins d'information, présents et passés, au <http://www.ash-accs.ca/documents/ash-newsletters-archive/>. Veuillez nous faire parvenir vos questions, soucis et / ou commentaires, en nous contactant à notre adresse courriel: <mailto:info@ash-accs.ca>. La prochaine réunion du Conseil se tiendra le **le 31 mai 2021** et sera une réunion virtuelle: veuillez nous envoyer un courriel à [info@ash-accs.ca](mailto:info@ash-accs.ca) pour demander le lien de connexion à la réunion. Les procès-verbaux des réunions sont publiés à: <http://www.ash-accs.ca/meetings-minutes/>*

**ASH AGM** this Thursday (May 27): when your Board reports back to you. Elections – we need at least 1 candidate to run from the floor, and up to 5 more are welcome. This year we will also elect a new President. Please consider stepping up for your neighbourhood! Questions about the job? Susan Young is happy to answer them ([susanonash@gmail.com](mailto:susanonash@gmail.com)). For the link to the virtual meeting and membership email: [info@ash-accs.ca](mailto:info@ash-accs.ca). Please also review the 2019 and 2020 AGM minutes as the members will be asked to approve them. They are here:

[AGM-Minutes-2020.pdf](#)

[ASH AGM Minutes 2019.pdf](#)

**AGA d'ACS** ce jeudi (le 27 mai) : l'occasion du Conseil à rendre compte aux membres. Élections – nous cherchons au moins un candidat des membres, et jusqu'à 5 autres. De plus, vous élirez un nouveau-nouvelle Président-Présidente. Impliquez-vous dans votre voisinage! Vous avez des questions sur notre travail? Susan Young se fera un plaisir de vous répondre ([susanonash@gmail.com](mailto:susanonash@gmail.com)). Pour obtenir le hyper-lien à la réunion et-ou devenir membre : [info@ash-accs.ca](mailto:info@ash-accs.ca).



Veillez également lire les procès-verbaux des AGA de 2019 et 2020 car on demandera aux membres de les approuver. Ils se trouvent ici:

[AGM-Minutes-2020.pdf](#)

[ASH AGM Minutes 2019.pdf](#)

### **ASH info / Infos d'ACS**

1. ASH comments on the draft Parks and Recreation Facilities Master Plan/Commentaires d'ACS sur le plan directeur des infrastructures des parcs et des loisirs (en anglais seulement)
2. Planning and Heritage Updates/Mises à jour - Planification et Patrimoine
3. Draft Community Emergency Management Toolkit/Trousse d'outils de gestion des situations d'urgence au niveau communautaire
4. Sandy Hill Tree and Greening Group Tackles Invasive Plants/Le groupe arbre et verdissement de la Côte-de-Sable s'attaque aux plantes envahissantes
5. This month's ASH thanks / Nos remerciements du mois

### **Neighbourhood info / Infos du voisinage**

6. COVID-19 Updates/ Mises à jour du vaccin COVID-19
7. Ottawa Public Health – New Initiative/Santé publique Ottawa - Nouvelle initiative
8. Sandy Hill Community Health Centre - Board of Directors/Centre de santé communautaire de la Côte-de-Sable – Conseil d'administration
9. Pandemic Perspective in Sandy Hill/Perspective pandémique dans la Côte-de-Sable
10. Ottawa Police Community Programs/Programmes communautaires de la Police d'Ottawa
11. Home Energy Audit/ Vérification énergétique résidentielle
12. Shopping for an Electric Vehicle?/Vous êtes à la recherche d' un véhicule électrique?
13. New Regulations for Short-term Rentals/Nouveau règlement régissant les locations à court terme
14. New Outdoor Opportunities/Nouvelles possibilités plein air
15. Save the Alexandra Bridge/Préservez le pont Alexandra
16. Sandy Hill Trivia / Vétilles de la Côte-de-Sable.

### **Neighbourhood events / Événements du voisinage**

17. Virtual Art Exhibition/Exposition artistique virtuelle
18. Bigger Bins coming to Strathcona Park/Des bacs plus grands à venir au parc Strathcona
19. The Great 2021 Tree Giveaway/Un arbre en cadeau 2021



## 20. Walkable Ottawa Series/Série de Walkable Ottawa

(La version française commence à la page 5.)

### **ASH info**

#### **1. ASH comments on the draft Parks and Recreation Facilities Master Plan**

These comments were sent to the Community and Protective Services Committee (who will approve the plan to send to Council), as well as our two elementary school councils and the Sandy Hill Community Health Centre:

- The report recognizes that the population data used for its forecasting are imprecise. It does not contain Maps 3 and 4, which are meant to show population projections and equity gaps for the inner urban areas.
- These same areas will see constant densification over the life of this Plan, as locked in by the new R4 zoning and planned for in the draft Official Plan. Therefore the draft report's recommendations do not address the expected density growth and identified equity gaps in these areas.
- There is an assumption that the built facilities used in the baseline (inventory) year of 2021 are of equal quality amongst themselves, and to those proposed to be built by 2031. This is a false assumption, in particular for the Downtown, Inner and Outer Urban areas, where the City's older facilities are located.
- There is no consideration for energy efficiency, capacity or service improvements for any of these existing older facilities.
- On energy efficiency, the older facilities need retrofitting to contribute to meeting the City's GHG emission reduction targets.
- Their capacities, not only in their actual size but also in the recreational and sport services they offer, need to be augmented to serve the growing population around them, and to bring them up to the same standard as newer facilities.
- We ask that the Committee direct Staff to re-examine their recommendations to better reflect the energy efficiency, capacity and service improvements needed for these existing older facilities. The Staff recommendations need to better reflect future densification and to ensure access to recreational and sport services of equal standard as those offered by new facilities, for the residents in these areas.

#### **2. Planning and Heritage:**

- The red brick building belonging to the University of Ottawa at 190 Laurier Ave. East is undergoing repairs and has obtained approval from the Heritage department at the City for these. ASH has once again enquired about the University's property at 192 Laurier Ave. East, which appears derelict.
- The developer for 2 Robinson (corner Chapel St. and Lees) has submitted two new plan options, following recommendations from ASH and the City to re-locate its proposed public park. A group of community members is also pressing the developer, with the Councillor's support, to include affordable housing.



- With ASH's input Councillor Fleury has drafted several motions which if accepted by City Council, will result in an Official Plan which will lay the groundwork for better development and retention of the heritage character of our community.
- The Committee of Adjustment rejected the request by the developer of 66 Stewart for a reduced rear yard setback on the grounds that it was not a minor variance. The applicant can appeal the Committee's decision to the Local Planning Appeal Tribunal. The owner of this heritage property had wanted to build a two-unit addition at the rear of the existing single-detached dwelling on the subject site, thereby converting it into a three-unit dwelling. Several variances were requested including a rear yard setback of 7.71m, whereas 9.15m is required. ASH has sent two letters of opposition to the application for these variances.

### **3. Draft Community Emergency Management Tool Kit:**

The draft [Community Emergency Management Tool Kit and Response Plan Template](#) is meant for any community that wishes to increase their ability to keep each other safe during an emergency. The Tool Kit is also meant to help any person within a community who would like to know how to develop a personal or family emergency plan.

The City is seeking feedback on the draft Emergency Management Tool Kit and Response Plan Template. Review the draft and then then complete the [survey](#) from May 3 to May 28. If you are interested in developing an Emergency Management Tool Kit for Sandy Hill send us an email at [info@ash-acs.ca](mailto:info@ash-acs.ca). For more information on the Tool Kit and Template, visit <https://engage.ottawa.ca/community-emergency-management-toolkit>.

### **4. Sandy Hill Tree and Greening Group Tackles Invasive Plants:**

In spring 2021 the Sandy Hill Tree and Greening Group will undertake a new initiative focused on removing Japanese Knotweed, an invasive plant that has become established in several locations along the Rideau River in Strathcona Park. If left uncontrolled it can form dense stands that exclude all other plant life. The Group is currently mapping the extent of the Japanese Knotweed infestation along the Rideau River shoreline and investigating the best practices to halt its spread. If you would like to help, please send an email to [sandyhilltreegroup@gmail.com](mailto:sandyhilltreegroup@gmail.com). For more information see <https://ash-acs.ca/ash-tree-and-greening-group-tackles-japanese-knotweed/>.

### **5. This month's ASH thanks goes to:**

Bryan Dewalt, a member of the Sandy Hill Tree and Greening Group, for leading the charge against Japanese Knotweed which is establishing along the west side of the Rideau River. Bryan submitted an application to the City's Community Environmental Projects Grant Program for funds to purchase materials to help in the removal of Japanese Knotweed from certain areas along the west side of the Rideau River in Strathcona Park. See item 4, above!



## Neighbourhood info

### 6. COVID-19 Vaccine Updates:

As of May 23, additional vaccination appointments have opened. In addition, youth aged 12 and over in Ottawa can book appointments to receive the COVID-19 vaccine at community clinics. To book an appointment online, these individuals must already be 12 years old as of the date of their booking.

Visit [Ontario.ca/bookvaccine](https://ontario.ca/bookvaccine) to access the provincial booking system or call the provincial vaccine booking line at 1-833-943-3900 between 8 am and 8 pm, seven days a week. Only book or call if you are [eligible](#).

As an alternative to community clinics, the Province also announced that youth 12 and above may schedule appointments directly through [select pharmacies](#) administering the Pfizer vaccine. Sign up for the [COVID-19 vaccination update e-subscription](#) for regular news on the vaccine roll-out. Visit [ottawa.ca](https://ottawa.ca) or [OttawaPublicHealth.ca](https://OttawaPublicHealth.ca) for more information on Ottawa's vaccination distribution plan.

### 7. Ottawa Public Health – New Initiative:

Ottawa Public Health (OPH) has announced the launch of its new Community Immunity web page. As increased shipments of COVID-19 vaccines are expected, and eligibility criteria for vaccination open to the general public, the [OttawaPublicHealth.ca/CommunityImmunity](https://OttawaPublicHealth.ca/CommunityImmunity) website will be the home for the OPH vaccine confidence campaign.

### 8. Sandy Hill Community Health Centre seeks board members:

Clients of the Sandy Hill Community Health Centre are invited to consider serving as volunteers on its Board of Directors. If you can commit to monthly meetings, advocacy and networking activities for a two-year term, please email Cristina Coiciu at [ccoiciu@sandyhillchc.on.ca](mailto:ccoiciu@sandyhillchc.on.ca) to get more information.

### 9. Pandemic Perspective in Sandy Hill:

Rebecca Gibbons offers an audio Pandemic Perspective that fits nicely into the suite of pandemic stories you found in the April-May edition of IMAGE. Follow this [link](#) to her Sound cloud clip wherein five visitors to Strathcona Park tell us how the park is helping them cope with the pandemic.

### 10. Ottawa Police Community Programs:

Did you know that the Ottawa police services has a number of [Safety and Prevention Programs](#) that are available to the community. These programs include environmental audits for multiple units and a bike registration program called [529 garage](#). You can also sign up for news releases from Ottawa Police at <https://www.ottawapolice.ca/en/news-and-community.aspx>.

### 11. Interested in a net-zero carbon home energy audit?

This service is now available in Ottawa. Talk to Dan Vivien, P.Eng, 613 981 2612 . More info [here](#). More info on the City's Better Homes energy retrofit program is coming soon.



## **12. New Regulations for Short-Term Rentals:**

Ottawa City Council passed the long-awaited regulations for a [new by-law](#) that would establish a host permit system for local short-term rental hosts, and rules for short-term rental platforms, like Airbnb, and property managers. The city's new short-term rental regulations will require hosts to provide guests with clear instructions (including: waste management, parking, how to minimize community impacts, etc.) and will also require contact information from hosts and property managers to be provided to the City in order to resolve any community issues in a timely manner. In addition to these measures, the by-law's regulations also restrict short-term rentals to principal residences. Four additional By-Law officers will be hired to enforce more proactively. A group of landlords has launched an appeal. The Ottawa Fairbnb Update Report and more info on short-term rental regulations are available at: <https://mathieufleury.ca/nouveau-reglement-pour-les-locations-a-court-terme/>

## **13. Shopping for an Electric Vehicle?**

The Bank St. Hyundai has eight (8) 2021 Konas on site for sale. Talk to Adam Abboud (sales rep) at 613 875 0486. Co-Energy Co-Op members can get \$500 off. Individuals who are interested who are not yet CoEnergy members can join here for \$100: <https://coenergy.coop/join/>

## **14. New Outdoor Opportunities:**

Queen Elizabeth Driveway is open exclusively for active use from 8 am to 8 pm, seven days a week, from May 3 to June 30. Colonel By Drive will be open exclusively for active use, from Daly Avenue to Canal Woods Terrace, from July 2 to September 6.

## **15. Save the Alexandra Bridge:**

The federal government is proposing to demolish the Bridge on the basis that it can no longer sustain vehicular traffic. An inter-provincial, multi-disciplinary Coalition made up of advocates from the heritage, transportation and environmental sectors has been formed to protect the future of the historic Alexandra Bridge. The Coalition would like that decision to be revisited, in light of the Government of Canada's own commitment to renew heritage sites and cultural landscapes, and its policies on climate change and green infrastructure.

The Coalition proposes that the Bridge be retained for its national built-heritage value and significance, and repurposed for green infrastructure transportation. You can learn more about the Coalition and the Alexandra Bridge at <https://heritageottawa.org/alexandra-bridge>  
ASH supports saving the bridge.

## **16. Sandy Hill Trivia:**

Did you know that the Corktown pedestrian bridge over the Rideau Canal at Somerset St. is named after an informal settlement of Irish labourers working on the Canal that once existed at that location? As for the Adàwe bridge at the other end of Somerset St, it bears an Algonquin name meaning "trade". You can find more information about Sandy Hill's history at [history.ash-ac.s.ca](http://history.ash-ac.s.ca).

## Neighbourhood events

### 17. Virtual Art Exhibition:

Marc Thivierge, a local artist along with 4 other artists are offering a virtual art exhibit for people's enjoyment during the pandemic. The [3D exhibit](#) is open from May 1 to June 24.

### 18. Bigger Bins coming to Strathcona Park:

Are you tired of seeing garbage overflowing from the small bins in Strathcona Park? Well bigger recycling and garbage receptacles are coming to Strathcona Park sometime in June as part of a City pilot project!

### 19. The 2021 Great Tree Giveaway

Are you a homeowner? Looking for a FREE tree (or two) for your property in Ottawa? Tree seedlings will be available for pick-up on Saturday, June 26th between 9:00am-12:00pm at the corner of Mann and Goulburn in front of the Conservation Co-op (near the #16 bus stop). The Co-op will be hosting the tree giveaway in partnership with Ecology Ottawa, which is launching its 2021 campaign to give away 15,000 tree seedlings to property owners across the capital. COVID-19 safety measures will be in place. To find out more, visit <https://www.ecologyottawa.ca/treecampaign>.

### 20. Walkable Ottawa Series:

Walkable Ottawa is holding 5 interactive evenings to deep dive into the transition into walkable neighbourhoods. The first session was held on May 12. The next session entitled Growing Community Step by Step will be held on June 2. Visit [Walkable Ottawa](#) for more information on these sessions.

---

## Corporate Sponsors



[Molly & Claude Team Realtors](#)

---

## Infos d'ACS

### 1. Commentaires d'ACS sur le plan directeur des infrastructures des parcs et des loisirs

(en anglais seulement, voir ci-haut)

### 2. Planification et patrimoine:

- Le bâtiment en brique rouge appartenant à l'Université d'Ottawa au 190, avenue Laurier Est est en cours de réparation et a obtenu l'approbation du département du Patrimoine de la Ville pour ces travaux. ASH a de nouveau posé des questions sur la propriété de l'Université au 192, avenue Laurier Est, qui semble abandonnée.
- Le promoteur du 2 Robinson (coin les rues Chapel et Lees) a soumis deux nouvelles options de plan, à la suite des recommandations de l'ACS et de la Ville de relocaliser son parc public proposé. Un groupe de membres de la communauté presse également le promoteur, avec l'appui du conseiller, d'inclure des logements abordables.
- Notre conseiller se retrouve dans l'impasse avec l'équipe du plan officiel concernant le plan secondaire de la Côte-de-Sable. Avec l'aide d'ACS il a rédigé plusieurs motions qui, si elles sont acceptées par le conseil municipal, aboutiront à un plan qui jettera les bases d'un meilleur aménagement et de la conservation du caractère patrimonial de notre communauté.
- Le propriétaire de 66, rue Stewart, a vu rejeter sa demande de retrait de cour arrière réduite par le comité d'ajustement au motif qu'il ne s'agissait pas d'une dérogation mineure. Le demandeur peut faire appel de la décision du comité devant le tribunal d'appel de l'aménagement local. Il voulait construire un ajout de deux logements à l'arrière de cette propriété patrimoniale unifamiliale existante sur le site en question, le convertissant ainsi l'habitation actuelle en un triplex. ACS a soumis deux lettres d'opposition aux dérogations demandées.

### 3. Trousse d'outils de gestion des situations d'urgence pour la communauté :

Cette [trousse d'outils de gestion des situations d'urgence à l'intention des communautés ainsi que le modèle de plan d'intervention](#) sont conçus pour fournir aux communautés de toutes tailles des renseignements utiles et conseils sur la façon de recourir aux forces communautaires existantes et ressources locales pour assurer la sécurité de tous. La trousse d'outils vise également à aider toute personne au sein d'une communauté qui aimerait savoir comment élaborer un plan d'urgence personnel ou familial.

La Ville souhaite recueillir des commentaires sur cette trousse d'outils de gestion des situations d'urgence ainsi que sur le modèle de plan d'intervention pour aider les groupes communautaires à se préparer aux situations d'urgence. D'ici le 28 mai, passez en revue l'ébauche et complétez le [sondage](#). Si vous souhaitez développer une trousse d'outils de gestion des urgences pour la Côte-de-Sable, faites-nous parvenir un courriel à [info@ash-acs.ca](mailto:info@ash-acs.ca) Pour de plus amples informations sur la trousse d'outils et le Modèle, visitez [https://participons.ottawa.ca/trousse-d-outils-de-gestion-des-situations-d-urgence-pour-la-communaute/survey\\_tools/sondage](https://participons.ottawa.ca/trousse-d-outils-de-gestion-des-situations-d-urgence-pour-la-communaute/survey_tools/sondage)

### 4. Le Groupe Arbres et Verdissement de la Côte-de-Sable s'attaque aux plantes envahissantes :





Au printemps 2021, le groupe arbre et verdissement d'ACS entreprendra une nouvelle initiative visant l'élimination de la renouée du Japon, une plante envahissante établie en plusieurs endroits le long de la rivière Rideau. Faute d'être contrôlée, cette espèce peut former des peuplements denses et purs, à l'exclusion de toute autre vie végétale. Si vous souhaitez aider, veuillez faire parvenir un courriel à [sandyhilltreegroup@gmail.com](mailto:sandyhilltreegroup@gmail.com). Pour plus d'informations, voir <https://ash-acs.ca/ash-tree-and-greening-group-tackles-japanese-knotweed/>.

#### **5. Nos remerciements du mois :**

À Bryan Dewalt, membre du Groupe arbres et verdissement d'ACS, pour avoir mené la charge contre la renouée du Japon s'établissant le long de la rivière Rideau, côté ouest. Bryan a soumis une demande au Programme de subventions aux projets environnementaux communautaires de la Ville dans le but d'obtenir des fonds par devers l'achat du matériel nécessaire à l'élimination de la renouée du Japon répandue dans certaines zones de la rive ouest de la rivière Rideau, longeant le parc Strathcona. Voir l'item 4, ci-haut !

#### **Les infos pertinentes au quartier**

##### **6. Mises à jour du vaccin COVID-19:**

Depuis le 23 mai, des rendez-vous supplémentaires pour la vaccination ont été ouverts. De plus, les jeunes de 12 ans et plus à Ottawa peuvent prendre des rendez-vous pour recevoir le vaccin COVID-19 dans les cliniques communautaires. Pour prendre rendez-vous en ligne, ces personnes doivent déjà avoir 12 ans à la date de leur réservation. Visitez <https://covid-19.ontario.ca/rendezvous-vaccin/> pour accéder au système de réservation provincial ou appelez la ligne provinciale de réservation de vaccins au 1-833-943-3900 entre 8 h et 20 h, sept jours par semaine. Réservez ou appelez uniquement si vous êtes éligible. Au lieu des cliniques communautaires, la province a également annoncé que les jeunes de 12 ans et plus peuvent prendre des rendez-vous directement dans [certaines pharmacies](#) administrant le vaccin Pfizer.

Inscrivez-vous à [l'abonnement de mise à jour électronique de la vaccination COVID-19](#) pour être au fait des dernières nouvelles ayant trait au déploiement du vaccin. Visitez [ottawa.ca](http://ottawa.ca) ou [SantépublicOttawa.ca](http://SantépublicOttawa.ca) pour en savoir plus sur le plan de distribution des vaccins à Ottawa.

##### **7. Santé publique Ottawa - Nouvelle initiative:**

Santé publique Ottawa (SPO) a annoncé le lancement de sa nouvelle page Web sur l'immunité communautaire. On anticipe une augmentation considérable des livraisons de vaccins contre le COVID-19 ainsi que l'élargissement des critères d'admissibilité à la vaccination au grand public. Le site Web [OttawaPublicHealth.ca/CommunityImmunity](http://OttawaPublicHealth.ca/CommunityImmunity) accueillera la campagne de confiance des vaccins de SPO.

##### **8. Le centre de santé communautaire de la Côte-de-Sable - Conseil d'administration :**

Les clients du centre de santé communautaire de la Côte-de-Sable (CSCCS) sont invités à considérer devenir bénévoles au sein du conseil d'administration du centre. Si vous pouvez vous engager à prendre



part aux réunions mensuelles, à des activités promotionnelles et de réseautage pour un mandat de deux ans, veuillez envoyer un courriel à Cristina Coiciu à [ccoiciu@sandyhillchc.on.ca](mailto:ccoiciu@sandyhillchc.on.ca), pour de plus amples renseignements.

### **9. Perspective pandémique à la Côte-de-Sable:**

Rebecca Gibbons propose une perspective de pandémie audio qui s'intègre parfaitement à la suite des récits de pandémie parus dans l'édition avril - mai d'IMAGE. Suivez ce [lien](#) vers son clip Soundcloud dans lequel cinq visiteurs du parc Strathcona nous racontent comment la fréquentation du parc les aide à affronter la pandémie.

### **10. Programmes communautaires de la Police d'Ottawa:**

Saviez-vous que les services de police d'Ottawa mettent à la disposition de la communauté un certain nombre de [Programmes de sécurité et de prévention](#). Ces programmes comprennent des vérifications d'espace conçues pour les unités multiples, de même qu'un programme d'enregistrement des vélos appelé [529 garage](#). Vous pouvez également vous inscrire aux communiqués de presse de la Police d'Ottawa à <https://www.ottawapolice.ca/en/news-and-community.aspx>.

### **11. Intéressé par une vérification énergétique résidentiel zéro carbone?**

Ce service est maintenant disponible à Ottawa. Parlez à Dan Vivien, ing., 613981 2612. Plus d'infos [ici](#). De plus amples renseignements sur le programme de rénovation énergétique de Better Homes de la ville seront bientôt disponibles.

### **12. Nouveau règlement pour les locations à court terme:**

Le conseil municipal d'Ottawa a adopté la réglementation tant attendue en matière de location résidentielle à court terme, mettant sur pied un système de permis d'hôte pour les hôtes locaux de location à court terme, et adoptant des règles pour les plates-formes de location à court terme, tels Airbnb et les gestionnaires immobiliers. Aux termes de la nouvelle réglementation, il incombera aux hôtes et gestionnaires immobiliers a) de fournir aux clients des consignes claires et précises, en ce compris les règles régissant la gestion des déchets, le stationnement, comment minimiser les impacts sur la communauté, etc. ; et b) de fournir à la Ville leurs propres coordonnées dans le but de faciliter la résolution de problèmes affectant la communauté en temps opportun. En outre, la réglementation limitera les locations de courte durée aux résidences principales. Quatre agents additionnels d'application des règlements municipaux seront embauchés pour assurer le respect de la nouvelle réglementation de façon proactive.

Le rapport de mise à jour de Fairbnb d'Ottawa et de plus amples renseignements ayant trait au règlement de location à court terme sont disponibles à: <https://mathieufleury.ca/nouveau-reglement-pour-les-locations-a-court-terme/>.

### **13. A la recherche d'un véhicule électrique?**



Le concessionnaire Hyundai de la rue Bank dispose de 8 Konas 2021 à vendre sur place. Contactez Adam Abboud (représentant des ventes) au 613 875 0486. Les membres de Co-Energy Co-Op peuvent obtenir 500 \$ de rabais. Les personnes intéressées peuvent devenir membres de CoEnergy au coût de 100 \$: <https://coenergy.coop/fr/devenez-membre/>

#### **14. Nouvelles possibilités plein air:**

Depuis le 3 mai jusqu'au 30 juin, la promenade Queen Elizabeth est réservée à l'usage exclusif des piétons/cyclistes, de 8 h à 20 h, sept jours semaine. Il en ira de même pour la promenade Colonel By qui sera réservée exclusivement aux usagers actifs, de l'avenue Daly à Canal Woods Terrace, à compter du 2 juillet jusqu'au 30 septembre.

#### **15. Préservez le pont Alexandra:**

Le gouvernement fédéral projette la démolition du pont au motif qu'il ne peut plus soutenir la circulation automobile. Une coalition interprovinciale et multidisciplinaire composée de défenseurs des secteurs du patrimoine, du transport et de l'environnement s'est formée pour protéger l'avenir du pont historique Alexandra. La Coalition souhaite le réexamen de cette décision, à la lumière de l'engagement du gouvernement du Canada à renouveler les sites patrimoniaux et paysages culturels, ainsi que ses politiques ayant trait aux changements climatiques et infrastructures vertes.

La Coalition milite en faveur de la conservation du pont pour sa valeur et importance nationales en matière de patrimoine bâti, et sa réaffectation à des infrastructures de transport vertes. Vous pouvez en savoir plus sur la Coalition et le pont Alexandra sur <https://heritageottawa.org/alexandra-bridge>  
Le Conseil d'ACS soutient la campagne de préserver le pont.

#### **16. Vétilles de la Côte-de-Sable:**

Le saviez-vous? La passerelle Corktown enjambant le Canal Rideau à la hauteur de Somerset est nommée d'après des squatters irlandais y établis lors de la construction du Canal. Le pont Adawe au-dessus de la rivière Rideau, quant à lui, porte un nom Algonquin signifiant «commerce». Vous pouvez en apprendre plus sur l'histoire de la Côte-de-Sable à [history.ash-acsc.ca](http://history.ash-acsc.ca).

### **Événements locaux**

#### **17. Exposition d'art virtuel:**

De concert avec 4 autres artistes, Marc Thivierge, un artiste local, propose une exposition d'art virtuelle pour le bien-être des résidents durant la pandémie. [L'exposition 3D](#) est ouverte du 1er mai au 24 juin.

#### **18. Des bacs plus grands à venir au parc Strathcona:**

Êtes-vous ennuyés de voir des ordures déborder des petites poubelles dans le parc Strathcona? Bonne nouvelle : dans le cadre d'un projet pilote de la Ville, dès juin, elles seront remplacées par des bacs de recyclage et poubelles de plus grande dimension !

## 19. Un Arbre en cadeau 2021

Vous êtes propriétaire? Vous cherchez un arbre GRATUIT (ou deux) pour votre propriété à Ottawa? Les semis d'arbres seront disponibles pour cueillette le samedi 26 juin entre 9h00 et 12h00 au coin de Mann et Goulburn devant la Conservation Co-op (près de l'arrêt d'autobus # 16). La coopérative organisera la remise d'arbres en partenariat avec Écologie Ottawa, qui lance sa campagne 2021 pour donner 15 000 plantes d'arbres aux propriétaires de la capitale. Des mesures de sécurité COVID-19 seront mises en place. Pour en savoir plus, visitez [ecologyottawa.ca/treecampaign](http://ecologyottawa.ca/treecampaign).

## 20. Série de Walkable Ottawa:

Walkable Ottawa organise 5 soirées interactives pour plonger en profondeur dans la transition vers des quartiers accessibles à pied. La première séance a eu lieu le 12 mai. La prochaine séance intitulée «Faire grandir la communauté étape par étape» se tiendra le 2 juin. Visitez [Walkable Ottawa](http://Walkable Ottawa) pour en savoir plus sur ces séances.

---

### Entreprises commanditaires



[Molly & Claude Team Realtors](http://Molly & Claude Team Realtors)

---

*If you no longer wish to receive email updates from ASH, then please respond to this message and we will promptly remove you from the distribution list. You will still receive email reminders regarding the Annual General Meeting and overdue memberships.*

*Si vous ne souhaitez plus recevoir de mises à jour via courriel d'Action Côte-de-Sable, s'il vous plaît répondre à ce message et nous vous retirerons rapidement de la liste de distribution. Par contre, vous recevrez tout de même des rappels par courriel concernant l'assemblée générale annuelle et des frais d'adhésion en souffrance.*